

XPRESS

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Pelantikan Pengambilan Sumpah Calon Anggota (PPS) Se Kab.Batola

Maskuri - BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID

Jan 24, 2023 - 20:30



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Pelantikan Pengambilan Sumpah Calon Anggota (PPS) Se Kab.Batola

BARITO KUALA -Pelantikan dan Pengambilan Sumpah/Janji serta Bimbingan Tehnik Calon Anggota Panitia Pemungutan Suara (PPS) Se-Kabupaten Barito Kuala pada Pemilihan Umum Tahun 2024 bertempat di Gedung Serbaguna Jln. Komplek Perkantoran Kelurahan Marabahan Kota, Kecamatan Marabahan, Kabupaten Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan.Selasa(24/01/2023)



Sambutan Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn., M.Pd.

menyampaikan Setelah melalui proses tahapan seleksi yang di selenggarakan oleh KPU Kabupaten dan selanjutnya dilaksanakan pelantikan dan pengambilan sumpah/janji sebagai anggota Panitia pemungutan suara (PPS) saya ucapkan selamat untuk seluruh anggota PPS yang dilantik hari ini, semoga amanah yang diemban dapat ditunaikan dengan sebaik-baik nya, sehingga pemilu 2024 mampu menghasilkan pemimpin terbaik untuk negeri ini, baik pemimpin di jajaran eksekutif maupun legislatif.

Anggota Panitia pemungutan suara (PPS) merupakan ujung tombak pelaksanaan pemilihan umum Tahun 2019 di Kabupaten Barito Kuala maka PPS harus dapat berfungsi secara efektif dan efisien serta mampu memfasilitasi pelaksanaan pemilihan umum yang transparan, berintegritas, jujur dan adil.

Lebih lanjut menyebutkan, dengan terlaksananya pemilihan umum yang transparan, berintegritas, jujur dan adil merupakan faktor penting bagi terpilihnya pemimpin yang berkualitas, memiliki integritas moral serta etika kepemimpinan kuat yang dapat memberikan ketauladanan, pemimpin yang memiliki basis legitimasi, pengakuan atau dukungan yang kuat dari masyarakat Kabupaten Barito Kuala.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn., M.Pd. Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Kabag Ops Kapolres Batola Kombes I Nyoman Widiarsana S.H, KasiPidum Kejaksaan Negeri Barito Kuala Bpk. Andik R. S.H, Kepala KankemenagKab. Barito Kuala, Bpk. Anwar Hadimi, S. Pd, M. Pd. Komisioner Divisi PPPSBpk. Muhammad syaifi, S.pd.S.H Ketua KPU Kab. Barito Kuala Bpk. Rusdiansyah, Camat Se-Kab. Barito Kuala, Perwakilan Parpol Se-Kab. BaritoKuala, PPK Se-Kab. Barito Kuala, Tokoh Masyarakat dan TokohAgama.(PENDIM 1005)